



## Fiche descriptive du dauphin solitaire & familial « Jean-Floc'h »



Il s'agit d'un grand dauphin (*Tursiops truncatus*). Observé depuis mars 2003 en Bretagne, il a brusquement quitté la région en août 2007. En décembre 2007, il est finalement ré-apparu en Galice (Espagne) ! Il a ensuite prolongé son chemin jusque sur les côtes portugaises (juin 2008) puis s'en est retourné en Galice. La dernière observation remonterait à août 2010, depuis le dauphin n'a plus jamais été localisé...

### Identification :

Il s'agit d'un mâle adulte mesurant 2,30/2,50m. **Il est marqué d'une cicatrice au niveau gauche de son rostre**, probable conséquence d'un contact avec une hélice et **laisse apparaître une tâche blanche en arrière de son évent** (résorbable). Aileron dorsal intact.



### Comportement :

- très énergique : il vocalise beaucoup et peut adopter un comportement très aérien (sauts),
- généralement pas enclin au contact physique,
- enclin, par ailleurs, aux interactions impliquant du matériel maritime (bouts, hélices, safrans, godilles etc...). Il a été rapporté que le dauphin a dégradé du matériel sur certaines embarcations, dérobé des godilles et fait dévier de petites embarcations de leur chemin... Il est donc important que « Jean-Floc'h » puisse se défaire de son attirance pour ce type de matériel ; pour cela, nous vous demandons de veiller à ne pas inciter l'animal à interagir à proximité des bateaux et à stopper l'interaction s'il devait s'approcher d'une hélice ou de autre élément de navigation et d'être particulièrement vigilant lors du maniement de la godille.



© photos : Sandra Guyomard, SAEM Sodefi et Yves Gladu.

Si vous observez ce dauphin, ou tout autre dauphin solitaire, merci d'adresser un mail à [sandra@reseaucetaces.org](mailto:sandra@reseaucetaces.org)

